

Pica celebró el aniversario patrio con desfiles, cuecas y cachimbo

En el parque Juan Márquez de Pica se desarrolló el desfile para conmemorar la independencia de Chile donde participaron establecimientos educacionales, clubes sociales, jardines infantiles, juntas de vecinos, clubes de adultos mayores, y bomberos, entre otros. La jornada comenzó con

la entonación del himno nacional junto al izamiento de la bandera, para luego dar paso a numerosos actos artísticos que incluyeron cueca y cachimbo a cargo de distintas agrupaciones artísticas.

Las autoridades presentes encabezadas por el alcalde Iván Infante y el

cuerpo de concejales de la Municipalidad de Pica realizaron el tradicional brindis de chicha en cacho.

Acto seguido, se dio inicio al desfile con la participación de los establecimientos educacionales San Andrés de Pica, Liceo Bicentenario Alberto Hurtado, Escuela Especial "Jacarandá", Escuela Vertiente del Saber, Escuela Matilla de Nueva Extremadura y el Jardín Infantil "Piqueñitos".

Además, se unieron al desfile distintos clubes de adultos mayores y la Primera Compañía de Bomberos San Andrés.

También fueron parte de la ceremonia las bandas de guerra del Liceo Alberto Hurtado, Escuela San Andrés y del Liceo Juan Pablo II de Alto Hospicio.

Una vez finalizado el desfile, la Municipalidad de Pica, repartió empanadas y bebidas a todos los presentes.

Por su parte el alcalde de Pica, Iván Infante agradeció a todos los colegios y a la comunidad por haber sido partícipes de este desfile en honor a las Glorias del Ejército

"Agradecemos a todos quienes participaron, nuestras escuelas, nuestros clubes de adultos



mayores, nuestras agrupaciones artísticas y a toda la comunidad para celebrar el 18 de septiembre y las Glorias del Ejército, solo queremos que todos las puedan pasar bien y que lo hagan con cuidado", sostuvo el alcalde.

MATILLA

En tanto, la localidad de Matilla también tuvo su desfile en la que participaron los colegios, bomberos y la comunidad, además de diversos clubes de adultos mayores y grupos folclóricos que deleitaron a los asistentes.

Al final de la ceremonia en Matilla, la comunidad compartió un vino de honor con la comunidad y el alcalde Iván Infante, junto con brindar, agradeció que las tradiciones patrias y folclóricas se sigan manteniendo.